

COMISIÓN DE SALUD ENTABLA LAZOS CONJUNTOS CON LA OPS/OMS

Organismo internacional brindará apoyo al trabajo parlamentario en importantes temas de salud

Con el objetivo de establecer lazos conjuntos para el apoyo técnico al trabajo parlamentario, la Comisión de Salud y Población del Congreso de la República y representantes de la Organización Panamericana de Salud-OPS, sostuvieron una fructífera reunión este 8 de setiembre en la Sala de Embajadores del Poder Legislativo.

El presidente de la Comisión de Salud y Población, Aldo Bardález Cochagne, dio la bienvenida a los representantes de esta organización a cargo de los doctores Raúl González-Montero, nuevo representante OPS/OMS y Gustavo Vargas, representante interino OPS/OMS, así como a los congresistas titulares de esta Comisión, Gustavo Rondón Fudinaga y Johnny Cárdenas Cerrón.

En la reunión entablaron diversos temas como el compromiso de los parlamentarios de continuar con la iniciativa emprendida por la Comisión de Salud para que el "Congreso de Comisiones de Salud de los Parlamentarios de las Américas" sea de carácter permanente.

Asimismo, el presidente de la Comisión de Salud, agradeció de antemano el apoyo que brindará la OPS en el trabajo parlamentario en diversos temas en materia de salud así como la realización de foros y mesas de trabajo en Lima y al interior del país.

La Organización Panamericana de la Salud (OPS), fundada en 1902, es la agencia de salud pública internacional más antigua del mundo. Brinda cooperación técnica y moviliza asociaciones para mejorar la salud y la calidad de vida en los países de las Américas.